

夢きらり

生産者とのふれあい給食

12月12日(水)給食に使われる野菜を提供くださっている生産者の方々をお招きしての「生産者とのふれあい給食」を行いました。ご多用の中お越しいただいたのは、高郷給食センター長の田代さんをはじめ、生産者の小林さん、齋藤さん。そして、JAの高島さんでした。今回は、食堂で3・4年生が生産者の方々と食事をしました。齋藤さんからは「今日の献立の中のキャベツとタマネギは家で作ったものです。」と紹介されて、子ども達はビックリしていました。そして、楽しい会話をしながら会食を行いました。



生産者の方と会食する3年生

租 税 教 室 12月13日(木)

6年生の社会科の学習の一つとして「租税教室」を行いました。喜多方市役所高郷支所税務担当の方々においで頂き、ご指導頂きました。子ども達は、「消費税」などの身近な税については知っているのですが、その他の税については、ほとんど知りませんでした。また、税の使い道として「銀行」「テレビ局」を選択する児童も多く見られました。そして、最後は「1億円の束(レプリカ)」を全員が持ってみて重さを感じていました。子ども達は口々に「重～～い！」と叫んでいました。



一億円の束を持つ児童

授業参観・懇談会 12月17日(月)

2学期末の授業参観・懇談会を行いました。年末のご多用の中、足をお運び頂きありがとうございました。さすが高郷小学校の保護者、出席率90%を超えています。学校へ協力してくださる姿勢とともに、学校への期待の大きさを改めて強く感じました。

授業の様子を覗いてみると、やはりいつもとは違って保護者の方々の目があると、子ども達の授業に取り組む姿勢がワンランクアップしているように感じました。そして、自分のお父さん、お母さんの姿を確認して「ニコッ」とする笑顔を見て、やはり、保護者の方に見守ってもらえることは、子ども達にとって大きな喜びなんだなあと感じました。

どうぞ、これからも、授業参観だけでなく、学校行事の際には見学して頂いて結構ですので、学校に足をお運びください。



2学期締めめの輝いた高郷っ子

- 大山賞小中学生絵画コンクール
- JA主催交通安全ポスターコンクー
- JA主催書写コンクール

- | | | | |
|-----|----|----|------|
| 優秀賞 | 6年 | 佐藤 | 圭君 |
| 奨励賞 | 3年 | 小林 | 愛奈さん |
| 奨励賞 | 4年 | 高久 | 芽依さん |

受賞おめでとうございます

